

Cerro casi sepulta a 300 habitantes

COMAS, Concepción (EPH).— Un pueblo de 300 habitantes se salvó de desaparecer aplastado por el deslizamiento de un cerro, a 65 kilómetros de Concepción.

En la madrugada del domingo 9, cuando los comuneros desportaban, un alud de grandes proporciones ingresó violentamente a la comunidad de Pusacpampa, mientras el cerro 'Incapíán' se deslizaba lenta y amenazadoramente.

La gente, como pudo abandonó el pueblo y desde las cumbres presenció cómo piedras y lodo invadían Sus estrechas calles, inundando las modestas viviendas y arrasaba los sembríos.

El reservorio y las instalaciones de agua potable fueron destruidos completamente por las enormes rocas que se desprendían como en un cataclismo.

Ante este grave percance, las autoridades encabezadas por el

Teniente Gobernador Lidio Rojas Gálardo, se han dirigido a la Prefectura del Departamento pidiendo declarar en 'estado de emergencia' y proporcionar la ayuda urgente del caso.

Los damnificados están viviendo a la intemperie, castigados duramente por la naturaleza. Defensa Civil debe movilizarse de inmediato.